

# JIS.CO.ID

## Polsek Kalapanunggal Gelar Patroli Dialogis untuk Cegah Premanisme dan Jaga Kamtibmas

Sukabumi - [SUKABUMI.JIS.CO.ID](https://SUKABUMI.JIS.CO.ID)

Jun 11, 2024 - 13:53



*Polsek Kalapanunggal Gelar Patroli Dialogis untuk Cegah Premanisme dan Jaga Kamtibmas*

Polres Sukabumi Polda Jabar - Sukabumi, menjalankan kegiatan patroli dialogis sebagai bagian dari upaya pencegahan terhadap aksi premanisme dan menjaga situasi keamanan yang kondusif. Dalam laporan yang disampaikan kepada Bapak Kapolres Sukabumi, Kapolsek Kalapanunggal, AKP M DAMAR

GUNAWAN, S. Pd, menyatakan bahwa kegiatan ini dilaksanakan pada hari Selasa, tanggal 11 Juni 2024, dimulai pukul 11.00 WIB hingga selesai.

Patroli tersebut meliputi sejumlah lokasi strategis di wilayah hukum Polsek Kalapanunggal, termasuk tempat keramaian, pemukiman warga, pertokoan, perkantoran, sekolahan, jalan raya, serta daerah rawan kriminalitas. Tidak hanya itu, objek vital nasional seperti Star Energy Geothermal Salak, Ltd juga turut menjadi sasaran patroli.

Dalam kegiatan ini, petugas yang terlibat adalah Aipda Rony H dan Briпка Ade. Mereka tidak hanya melakukan pengawasan dan pemantauan, tetapi juga memberikan himbauan kepada masyarakat sekitar. "Mendukung kegiatan Polri dalam mencegah terjadinya aksi Premanisme, kejahatan jalanan dan penyakit masyarakat lainnya agar situasi aman dan nyaman tetap terjaga," kata Kapolsek Kalapanunggal.

Selain itu, petugas juga mengingatkan masyarakat untuk waspada terhadap cuaca ekstrem dan bencana alam, serta aktif ikut menjaga kamtibmas di lingkungan masing-masing. Himbauan juga diberikan agar tidak menggunakan knalpot brong atau knalpot yang bising, sebagai upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat.

AKP M DAMAR GUNAWAN, S. Pd menegaskan bahwa sampai saat ini, situasi dan kondisi wilayah tersebut dalam keadaan aman terkendali. Ia juga menambahkan bahwa apabila terjadi kejadian yang mengganggu kamtibmas, masyarakat diharapkan segera melaporkannya ke Polsek Kalapanunggal.

Dengan demikian, kegiatan patroli dialogis ini menjadi salah satu langkah konkrit dari Polsek Kalapanunggal dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayahnya.